

Baja agua las tarifas eléctricas (Reforma 06/04/15)

Baja agua las tarifas eléctricas (Reforma 06/04/15) Por Alejandra López Cd. de México México (06 abril 2015).- Para bajar las tarifas eléctricas, el agua ha sido la aliada del Gobierno. Y es que las hidroeléctricas generan electricidad hasta 55 por ciento más barata que otras fuentes. En 2013, generar un megawatt/hora con agua costó mil 46 pesos, mientras que con vapor --la fuente más cara de ese año-- salió en 2 mil 349. Entre 2013 y 2014, las hidroeléctricas aumentaron 39 por ciento la oferta de electricidad. Al cierre de 2014, 14.7 por ciento de la energía provino de esa fuente. No obstante, fue hasta septiembre de 2014 que las tarifas comenzaron a descender. Desde ese mes y hasta abril de 2015, acumulan una disminución de hasta 33.3 por ciento en el horario base de la tarifa industrial del País. En tanto, en el horario punta, la reducción fue de 17.3 por ciento, mientras que en la Doméstica de Alto Consumo fue de 10.3 por ciento. Diana Sasse, analista de electricidad del despacho Goodrich, Riquelme Asociados, y David Crisóstomo, de IHS, coincidieron en que la baja en las tarifas se debe a la reducción de costos de la CFE para generar electricidad. "Tiene sentido que, con más generación hidroeléctrica, con gas, evidentemente los costos van hacia abajo", refirió Crisóstomo. Sin embargo, por separado, otros analistas no dudaron en señalar que esta reducción puede deberse a la coyuntura del año electoral. La CFE no respondió a una solicitud de información sobre este tema. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo